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Projeto integra ciclovias ao sistema de transportes de 
BH
Assunto: 
CICLOVIAS

 Tramita na Câmara, o Projeto de Lei 

590/2009, do vereador Adriano Ventura (PT), que pretende integrar as ciclovias ao sistema de transportes da cidade. De 

acordo com o parlamentar, ?a medida é importante para os usuários de bicicleta como transporte e como lazer?. É que 

a PBH, através da BHTrans, vai estimular o uso de bicicletas. 
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Em 2009, a Prefeitura quer implantar seis novas rotas de ciclovias nas regiões Noroeste, Venda Nova (ligação com a 

Pampulha), Barreiro (avenida do Canal até a estação), Américo Vespúcio, Leste-Centro e Savassi-Centro.

O Projeto Pedala BH prevê a construção de 365 quilômetros de ciclovias até 2020, sendo 20 quilômetros a cada ano. O 

investimento médio anual é de R$ 1,5 milhão.

Alternativo

No ano passado, a Câmara Municipal aprovou e o Executivo sancionou o PL 1.102/2006, de autoria da vereadora Luzia 

Ferreira (PPS), que foi transformado na Lei 9.540/2008, instituindo a Política Municipal de Incentivo ao Uso de Bicicletas 

e Motocicletas.

Essa Lei estabelecia prazo para a realização de estudos sobre a viabilidade de novas ciclovias e de pistas exclusivas 

para bicicletas e motocicletas em cada regional da cidade, promovendo ainda sua utilização segura como veículos de 

transporte.

Agora, o projeto do vereador Adriano Ventura pretende fazer com que a implantação de ciclovias seja obrigatória, dentro 

do contexto de modernização e expansão do sistema viário de BH. ?O uso de transporte alternativo compensa as 

deficiências do sistema e barateia as despesas com o transporte público?, destaca.
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As outras vantagens são a redução da poluição atmosférica e dos congestionamentos provocados pelo excessivo 

número de veículos que circulam na cidade, não se esquecendo do estudo prévio de viabilidade física e socioeconômica 

de obras de alargamento de ruas e avenidas.

Adriano Ventura propõe também que, na elaboração de projetos de novas praças e parques, com área superior a 3 mil 

metros quadrados, seja prevista a implantação de ciclovias.

O projeto diz ainda que o sistema seja formado por uma rede viária de transporte, com o uso de bicicletas em ciclovias, 

ciclofaixas ou faixas com sinalização adequada e locais destinados ao estacionamento desses veículos.

Informações no gabinete do vereador Adriano Ventura e na Superintendência de Comunicação Institucional 
(3555-1105/3555-1445).
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